

**National Risk Assessment for Detentions Guide  
Guide - Examen national des risques envers les détentions**

These definitions are meant to assist officers in making an informed decision on level of risk, based on a set of associated factors. Although factors may fall into a specific category of risk, all elements must be considered in their entirety in making a risk-based decision. In addition, considering the nature of risk-based assessments, should there be evidence to suggest that the risk level may have changed following the original assessment, a reassessment (BSF 754-1) should be completed as soon as possible.

In completing the BSF 754, the officer must take into consideration information contained in the completed A 44(1) report and the detainee medical form (BSF 674); and, should also consider any other relevant case-related information such as aggravating or mitigating factors. The officer must document all details surrounding the risk assessment in the "Narrative" section. The level of detail provided is crucial as it will serve to support the officer's assessment and will be reviewed during a risk reassessment if/when one is required.

Ces définitions servent aux agents à rendre des décisions de manière éclairées en fonction du niveau de risque fondé sur des facteurs corolaires. Bien qu'un facteur relève d'une catégorie particulière de risque, une décision fondée sur les risques doit tenir compte de tous les éléments dans leur ensemble. De plus, en raison de la nature même des évaluations du risque, une nouvelle évaluation (BSF 754-1) doit être effectuée dans les plus brefs délais, lorsque l'on décèle un indice qui porte à croire que le niveau de risque pourrait avoir changé depuis la première évaluation.

Lorsque l'agent remplit le BSF 754, on doit tenir compte de l'information contenue dans le rapport rédigé en vertu du paragraphe 44(1) et du formulaire médical (BSF 674) du détenu. On doit également tenir compte de toute information liée au dossier comme des facteurs aggravants ou atténuants. L'agent doit noter tous les détails entourant l'évaluation du risque dans la partie destinée à l'exposé des faits. La quantité de détails fournis est très importante étant donné que ceux-ci viendront appuyer l'évaluation faite par l'agent et seront réexaminés lors de la réévaluation des risques, s'il y a lieu.

CBSA Term - Terme de l'ASFC	CBSA Définition - Définition de l'ASFC
<p><b>High Risk - Risque élevé</b></p> <p><b>Recommendation:</b> Detained in Provincial Facility or IHC where risk can be mitigated</p> <p><b>Recommandation :</b> Détention dans un établissement provincial ou dans un CSI où les risques peuvent être atténués</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Security as defined in A34 of the IRPA (and includes individuals subject to security certificates*)</li> <li>• Human or international rights violations as defined in A35 of the IRPA</li> <li>• Serious criminality as defined in A 36(1) of the IRPA</li> <li>• Organized criminality as defined in A 37 of the IRPA</li> <li>• Existence of a danger opinion - or a danger opinion is in progress</li> <li>• Danger to the public</li> <li>• Individual is at immediate risk of suicide</li> <li>• Existence of an international warrant**</li> </ul> <p>These individuals may have a record of violent crime or violent behavior and pose a significant escape risk (e.g. attempted escape from facility or other centers). The CBSA may inquire into reasonable suspicion of allegations of these inadmissibilities -A58(1)(c)-, may be pursuing the allegations, or they may be founded by the Immigration and Refugee Board. Individuals may have also demonstrated violent behavior at the IHC.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Sécurité au sens de l'article 34 de la LIPR (comprend les personnes qui font l'objet d'un certificat de sécurité*).</li> <li>• Atteintes aux droits humains ou internationaux au sens de l'article 35 de la LIPR.</li> <li>• Grande criminalité au sens du paragraphe 36(1) de la LIPR.</li> <li>• Criminalité organisée au sens de l'article 37 de la LIPR.</li> <li>• Existence d'un avis de danger ou un avis de danger est en cours d'élaboration</li> <li>• La personne risque de s'enlever la vie</li> <li>• Existence d'un mandat international**</li> </ul> <p>La personne peut avoir un dossier faisant état de crimes et de comportements violents et présenter un risque important d'évasion (p. ex., une tentative d'évasion de l'établissement ou d'autres centres). L'ASFC peut enquêter sur les motifs raisonnables de soupçonner que la personne est interdite de territoire pour les motifs ci-dessus - alinéa 58(1)c) - ou soulever les allégations en question. Il se peut aussi que le bien-fondé de ces allégations ait été prouvé par la Commission de l'immigration et du statut de réfugié. La personne peut aussi avoir eu un comportement violent au CSI.</p>
<p><b>Medium Risk - Risque modéré</b></p> <p><b>Recommendation:</b> Detained in IHC or Provincial facility where no IHC exists</p> <p><b>Recommandation :</b> Détention dans un CSI ou dans un établissement provincial en l'absence d'un CSI</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Minor criminality as defined in A 36(2) of the IRPA</li> <li>• Criminality or security concerns may exist</li> <li>• Individual has known or probable mental health issues</li> <li>• Flight risk (i.e., removal is imminent)</li> <li>• Identity concerns</li> <li>• Individuals where high risk factors can be mitigated</li> </ul> <p>These individuals may have a history of criminality (nature of offence not considered a danger to the public) or mental health issues (including suicide or self-harm). Individuals may also have behavioral issues that need to be monitored to determine whether risk escalates to a point where detention in a provincial facility may be required.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Délits mineurs au sens du paragraphe 36(2) de la LIPR.</li> <li>• Il pourrait y avoir des préoccupations au chapitre de la criminalité ou de la sécurité.</li> <li>• La personne a des problèmes de santé mentale connus ou probables.</li> <li>• Risque de fuite (le renvoi est imminent)</li> <li>• Préoccupation quant à l'identité.</li> <li>• Personnes qui présentent des facteurs de risque élevé pouvant être atténués.</li> </ul> <p>La personne peut avoir des antécédents de criminalité (vu la nature de l'infraction, la personne n'est pas réputée constituer un danger pour la sécurité publique) ou des problèmes de santé mentale (suicide ou automutilation, par exemple). La personne peut aussi avoir des problèmes de comportement qui doivent être surveillés afin d'établir si le risque s'intensifie au point où une détention dans un établissement provincial pourrait être requise.</p>
<p><b>Low Risk - Risque faible</b></p> <p><b>Recommendation:</b> Released under terms and conditions</p> <p><b>Recommandation :</b> Mise en liberté sous conditions</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Vulnerable populations (i.e., pregnant women, senior citizens, victims of human trafficking, and minors) with no apparent risks</li> <li>• Refugee claimants with no apparent risks</li> <li>• Individuals where other risk levels can be mitigated</li> </ul> <p>These individuals may be released into the community under terms and conditions (i.e. reporting requirements, cash bond, performance bond, telephone reporting or community supervision program) as there are no significant aggravating factors or where high / medium risk factors can be mitigated.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Personnes vulnérables (femmes enceintes, personnes âgées, victimes de la traite de personnes et mineurs non accompagnés) qui ne semblent pas représenter un risque.</li> <li>• Demandeurs d'asile qui ne semblent pas représenter un risque.</li> <li>• La personne présente des facteurs d'une autre catégorie de risque qui peuvent être atténués.</li> </ul> <p>Comme il n'y a pas de facteurs aggravants notables ou les risques moyens ou élevés peuvent être atténués, la personne peut réintégrer la collectivité sous conditions (obligation de se présenter aux autorités, cautionnement en espèces, cautionnement de bonne exécution, obligation de rendre des comptes par téléphone ou programme de surveillance communautaire).</p>
<p>* Individuals subject to security certificates are subject to the Federal Court's jurisdiction. The location of detention is to be determined on a case-by-case basis.</p> <p>** Individuals subject to an international warrant are subject to the RCMP jurisdiction. Detention under IRPA should only be used in cases where the RCMP are unable to enforce the warrant.</p> <p>* Les personnes qui font l'objet d'un certificat de sécurité relèvent de la Cour fédérale. Le lieu de détention doit être déterminé selon le cas.</p> <p>** Les personnes qui font l'objet d'un mandat international relèvent de la GRC. On devrait seulement avoir recours aux détentions en vertu de la LIPR lorsque la GRC n'est pas en mesure d'exécuter le mandat.</p>	

77